



Vorlage Nr. 22-O-26-0058

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 20. Juli 2022

Hubwagen im Bürgerhaus Mainz-Kostheim (CDU)

Antrag der CDU - Fraktion:

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu klären, wo der Hebelift (elektrischer Hubwagen) der bisher im Kostheimer Bürgerhaus stand und zum Heben des Flügels auf die Bühne genutzt wurde verblieben ist. Sollte dieser nicht mehr auffindbar sein, fordert der Ortsbeirat unverzüglich eine Ersatzbeschaffung.

Begründung:

Vor Jahren wurde ein elektrisch betriebener Hubwagen angeschafft und im Kostheimer Bürgerhaus stationiert. Mit diesem wurde immer der Konzertflügel auf und von der Bühne gehoben. Nach der „Corona Pause“ ist dieser Hubwagen nicht mehr im Bürgerhaus. Weder dem früheren noch dem aktuellen Hausmeister ist etwas vom Verbleib des Hebeegerätes bekannt.

Beim Muttertagskonzert musste der Flügel von mehreren Männern mit Muskelkraft auf die Bühne gehoben werden. Seitdem steht er nun dort. Weder den Vereinsmitgliedern noch den Mitarbeiter ist es zuzumuten, den schweren Flügel auf und von der Bühne zu heben, ganz zu schweigen von den möglichen Unfallfolgen.

Beschluss Nr. 0107

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

Verteiler:

Dez. I z. w. V.

Lauer
Ortsvorsteher